
Frau Sadrinna-Lorenz sowie Herr Bäumgen bedanken sich für den ausführlichen Jahresbericht und 
werten die positive Entwicklung als sehr erfreulich. 
 
Weitere Wortmeldungen ergehen nicht.  


